

BIBLIOGRAPHIE

Veröffentlichungen mit Fachgruppenmitgliedern als Autoren oder Coautoren

- MÜLLER, J., STEGLICH, & V. E. MÜLLER (2018): Libellenatlas Sachsen-Anhalt. Beitrag zur historischen und aktuellen Erforschung der Libellenfauna Sachsen-Anhalts bis zum Jahre 2016. – Entomologen-Vereinigung Sachsen-Anhalt. Schönebeck. 300 S.
- SPITZENBERG, D. (2020): Rote Liste Sachsen-Anhalt. 36. Wasserbewohnende Käfer (Coleoptera aquatica). – Berichte des Landesamtes für Umweltschutz Sachsen-Anhalt (Halle) I/2020: 571-580.
- SPITZENBERG, D. unter Mitarbeit von SCHÖNE, A., KLAUSNITZER, B. & W. MALCHAU (2021): Die wasserbewohnende Käfer Sachsen-Anhalts. – Hrsg.: Landesamt für Umweltschutz Sachsen-Anhalt. – Natur + Text. Rangsdorf. 772 S.

FACHGRUPPENINTERNA

Die Zusammenkünfte der Fachgruppe fallen momentan coronabedingt aus.

Regulär finden sie jeden dritten Freitag im Monat (außer im Sommer) in der Gaststätte "Salzhof" in Staßfurt, Salzhofstraße statt. Beginn: 18.00 Uhr. In den Monaten Juni, Juli und August treffen wir uns gemeinsam in ausgesuchten Biotopen der näheren Umgebung.

Interessenten sind stets willkommen.

NACHRUFE

Dr. Joachim Müller (08.12.1942 † 23.05.2019)*

Am 23. Mai des Jahres 2021 jährte sich bereits der zweite Todestag von Dr. Joachim Müller. Die Fachgruppe Faunistik und Ökologie Staßfurt gedenkt aus diesem Anlass ihrem Gründer und langjährigen Leiter, dessen Leben sich nach einer langjährigen, mit Geduld und Optimismus ertragenden Krankheit am 23. Mai 2019 zu früh vollendete. Er hinterließ eine Lücke bei seinen Angehörigen sowie bei seinen Bekannten und Freunden.

Joachim Müller war nicht nur der Begründer und langjähriger Leiter unserer fachlichen Arbeitsgemeinschaft, er war über viele Jahre ein Freund und Lehrmeister aber auch ein kritischer, akzeptierender und auch manchmal sehr nachdrücklicher Diskussionspartner. Wir kennen ihn als Förderer vieler Ideen und Begeisterer für die Sache der übergreifenden botanischen und faunistischen Forschung und des Naturschutzes. Seine fachlichen Bilanzen sind über alle Maßen nachahmenswert. Mit Joachim Müller verbinden wir über viele Jahrzehnte anhaltende angenehme, freudige und erfolgreiche Exkursionserlebnisse sowie Erfahrungen auf Tagungen und Kongressen in der Welt der ehrenamtlichen und hauptamtlichen Naturschützer und Naturwissenschaftler. Im Sinne dieser Gemeinsamkeiten und Erlebnisse werden wir Joachim in Erinnerung behalten.

Wir werden ihn immer ehrend in Erinnerung behalten.